## Sebastian Döring folgt auf Michaela Langosch

TV Schwebda mit neuem Schriftführer

Schwebda – Die langjährige Erste Schriftführerein des TV Schwebda, Michaela Langosch, wurde durch den Vorstand verabschiedet. Dafür wurde Sebastian Döring neu gewählt. Alle anderen Amtsinhaber wurden in ihren Ämtern bestätigt und auf weitere zwei Jahre einstimmig wiedergewählt. Es sind: Corinna Otto, Karsten Packheuser, Lisa Jacob und Heidi Rathgeber.

85 Vereinsmitglieder des TV Schwebda und Gäste nahmen an der Jahreshauptversammlung ihres Vereins im Bürgerhaus Schwebda teil. Auf der Tagesordnung standen neben dem Vorstandsbericht, die Berichte aus den 14 Abteilungen, sowie Neuwahlen zum Zweiten Vorsitzenden, Zweiten Kassierer, des Ersten Schriftführers, der Ersten Beisitzerin und Jugenvertreterin sowie der Seniorenvertreterin.

Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Helga Scharfe, Edith Valaschek und Bernd Range. Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Lisa Jacob, Elisabeth Güntheroth, Britt Jatho und Jutta Beck.

Martina Jacob, die langjährige Kassiererin des Vereins, wurde durch Gerd Seidlitz vom Sportkreis Werra-Meißner mit einer Urkunde für ihre besonderen Dienste um den Sport in den vergangenen zehn Jahren geehrt.

Renate Hüther ehrte Monika Albat und Uschi Sauer für ihre besonderen sportlichen Angebote im Gesundheitssport, durch die dem TV Schwebda das Prädikat Pluspunkt Gesundheit verliehen wurde. Am Ende der Versammlung blieb festzustellen, dass der TV Schwebda mit all seinen Abteilungen 500 Mitgliedern Turnverein ist, der gut aufgestellt ist und für Menschen jedes Alters interessante sportliche Angebote bietet.



**Ausgezeichnet**: (von links) Katja Burghardt, Edith Valaschek, Bernd Range, Britt Jatho, Lisa Jacob, Elisabeth Güntheroth, Jutta Beck, Vorsitzender Ralf Jatho und Erste Kassiererin Martina Jacob.